

## AB Die Entwicklung von Airolo

### Airolo

Airolo ist eine politische Gemeinde im Bezirk Leventina des Kantons Tessin. Die Ortschaft liegt auf einer Höhe von 1'175 m.ü.M. Ende 2009 betrug die Einwohnerzahl 1'535. Auf dem Gemeindegebiet liegen die Südportale der beiden Gotthardtunnel. Airolo ist Göschenen, wo sich die beiden Nordportale befinden, sehr ähnlich. So wurde auch Airolo vom Transitverkehr über Jahrhunderte hinweg geprägt. Trotz der Belastung durch den Verkehr ist das Dorf ein bekannter Ferienort. Es war der erste Skisportort im Tessin und ist bis heute der bedeutendste im Kanton geblieben. Neben dem Verkehr und dem Tourismus sind auch das Militär und eine Metallverarbeitungsfabrik wichtig für die Wirtschaft Airolos.

### Die Entwicklung von Airolo

---

---

---

---

---

---

---

---

---

---



Airolo, von Motto Bartola aus

### Aufträge

1. Du kennst die Entwicklung von Göschenen. Was vermutest du, wie sich das Dorf Airolo entwickelt hat?
2. Suche im Internet oder in einem Lexikon nach den Einwohnerzahlen von Airolo. Lassen sich deine Vermutungen bestätigen?
3. Gibt es Unterschiede zwischen Airolo und Göschenen? Wie siehst du die Zukunft Airolos?